

2月の保育のねらい 和合(なかよくします)

- ・相手の立場にたつてものを考える。
- ・共同ですると大きな力が出ることを知る。
- ・仲良く助け合うことの楽しさを知る。
- ・誰とでも楽しく遊ぶことができる。



ふじ・さくら・たんぽぽ組

- ・友達との関わりを深めながら目標に向かって楽しく活動する。

ひまわり・れんげ組

- ・保育士や友達と一緒に表現遊びや雪遊びを楽しむ。

<行事予定>

日	月	火	水	木	金	土
				1 節分(豆まき)	2 布団・ズック 持ち帰り	3
4	5 身体測定 (れんげ)	6 身体測定 (ふじ・さくら ・たんぽぽ)	7 なわとび会 身体測定 (ひまわり)	8 なわとび会 観劇 (15:00~)	9 布団・ズック 持ち帰り	10
11 建国記念の日	12 振替休日	13	14	15 愛情弁当 絵本デー (ふじ・さくら)	16 新一年生を 迎える会 (河和田小) 布団・ズック 持ち帰り	17
18	19 集金袋持ち帰り	20 あそびにおいで 新一年生を 迎える会 (北中山小学校)	21 避難訓練	22 誕生会	23 天皇誕生日	24
25	26	27 交通教室 (ふじ・さくら ・たんぽぽ) 集金引き落とし日	28 生活発表会予行練習 (ひまわり・れんげ1)	29		



給食献立表 2月分

1日 (木)	クリームシチュー ポークシューマイ 大根サラダ
2日 (金)	いわしフライ 五目豆煮 ツナ玉子サラダ パイン缶
5日 (月)	白身魚の天ぷら 卵の花 春雨サラダ
6日 (火)	ハンバーグ ひじきの炒り煮 中華風酢の物
7日 (水)	イカ磯部ドーナツフライ 肉みそスパゲティー 白菜のツナサラダ
8日 (木)	ポークチャップ しらたき炒め ハム野菜サラダ
9日 (金)	茶碗蒸し 肉ギョーザ ごぼうサラダ
13日 (火)	玉子サラダフライ 肉もやし炒め わかめの酢の物
14日 (水)	メバルの煮付け 焼きそば 根菜コロコロサラダ みかん缶
15日 (木)	愛情弁当
<div style="border: 2px solid black; padding: 5px; display: inline-block;"> <p>誤嚥事故防止のため、ミニトマトやブドウ等の球状の食品は、柔らかくしたり、切ったりしてお弁当に入れるようお願いします。</p> </div>	
16日 (金)	カレー汁 福神漬け チキンナゲット レタスサラダ
19日 (月)	わかさぎ唐揚げ 小煮しめ スパゲティーサラダ
20日 (火)	豚団子 青菜の炒め煮 ポテトサラダ
21日 (水)	蓮根の挟み揚げ 中華もやし炒め カニカマ野菜サラダ
22日 (木)	五目炊き込みご飯 すまし汁 玉子焼き 青菜のごまマヨ和え ゼリー
26日 (月)	鶏の照り焼き つき大根煮 マカロニサラダ
27日 (火)	ミンチカツ 炒り玉子 じゃこサラダ
28日 (水)	ウインナー インディアンポテト ナムル
29日 (木)	ししゃもフライ 金平ごぼう マロニーサラダ 黄桃缶

* 22日は誕生会です。五目炊き込みご飯を作りますので、主食は要りません。

* 行事食の日を含め、お箸とコップは毎日お持ちください。

* 材料納入等、都合により献立を変更することがあります。

2月3日は節分です。節分とは立春の前日のことで「季節を分ける」という意味があり、食べ物を使った様々な行事が行われます。炒った豆をまいて1年の幸せを願う豆まきや、商売繁盛を願いその年の恵方を向いて食べる恵方巻き、柗の枝に鰯(いわし)を刺して戸口に飾り魔除けにしたり、鰯を節分に食べる習慣がある地方もあります。保育園でも2月2日に大豆や鰯を使ったメニューを取り入れています。

〈お知らせ〉

- *令和6年度の入園説明会は3月9日(土)に行います。詳細につきましては改めてお便りにてお知らせ致します。
- *2月28日(水)午前10時15分からひまわり組・れんげ組1歳児生活発表会の予行練習を予定しています。ひまわり組10時15分・れんげ組1歳児10時40分に当日見に来る事が出来ない方やおじいちゃん・おばちゃんもご都合がよろしければ見に来てください。
- *8日(木)は園で人形劇団とんによる人形劇『だるまちゃんとてんぐちゃん』を観劇します。
(午後3時から午後4時まで) 未就園のお子様もお家の方と一緒に是非観に来てください。

〈お願い〉

- *引き続き雪が降って雪遊びが出来そうな時は、防寒具等を持ってきてください。遊んだ日には持ち帰りますので、お家で乾かして、翌日に持たせてください。尚、週末にも持ち帰りますので、また月曜日に持たせてください。
- ***健康観察カードについて**
健康観察カードに体温の記入の無い方がいます。子供さんの健康のバロメーターの一つですので、お忙しいかと思いますが、毎日ご記入をお願いします。また、体調不良等で雪遊び・園庭遊びを控えたい時は、健康観察カードの雪遊び欄〇×に×の記入をしてください。
- *園児がインフルエンザ・胃腸炎等の感染症にかかった場合は、必ず園に連絡をお願いします。また、熱が出た場合は、次の日の朝に体温が下がっていても熱が出てから 24 時間は様子を見て頂きたいです。よろしくをお願いします。

インフルエンザによる学校の出席停止期間は発症した後 5 日を経過し、解熱した後 3 日を経過するまでです。(学校保健安全法施行規則十九条)(2012 年 4 月 1 日改正)

- *爪が伸びている子がいます。危険ですので、定期的に切ってください。

【ふじ組・さくら組より】

- *なわとび遊びの後の給水にお茶を使用したいと思いますので、引き続き水筒をお願いします。(ぬるめの温度でお願いします。)

【ふじ組より】

- *16日(金)の河和田小学校新一年生を迎える会は河和田小学校入学予定の子は園から職員を歩いて行きます。雨天の時は傘をお持ちください。河和田小学校以外の子は園で保育をしています。
- *20日(火)の北中山小学校新一年生を迎える会はお家の方と参加してください。
- *小学校入学に向け早起きの練習を兼ねて、8時30分までに登園出来るようにお願いします。

【制服等の購入について】

- *保育園の制服・遊び着・帽子・ハンカチ等はやまちょさん(河和田町)で購入してください。

【たんぽぽ組のトレパンの注文について】

運動会(ふじ・さくら・たんぽぽ)や、体操教室(ふじ・さくら)で、トレパンを着用します。

希望されます方は、玄関に見本を置いておきますので合わせてみてご注文ください。

サイズは110~130cmまでは1,967円、140cm以上は、2,556円(税込み)です。

◎締め切りは2月15日(木)まで



お部屋の中では…

ふじ組



郵便ごっこに餅つき会、そしてお店やさんごっこと、1月は行事がたくさんありましたが、みんなで話し合う事を大切にしながらふじ組が中心となって楽しめました。話し合う中で思いが通らずすねたり、面倒になってしまったり、上手くまとまらない日もありましたが、各お店のアイデアを出し合いながら、友達の意見に「いいね!」「そうしよう!」とイメージを共有してはお店の内容が少しずつ決まってくると嬉しそうに協力する心地良さを感じ取れたかな…と思います。当日は、みんな張り切って賑やかで親切な接客が出来ていましたよ。園生活も残すところ後2ヶ月になりました。色々な事に見通しを持ちながら楽しく過ごしていきたいです。

さくら組



昨年末から取り組んでいた縄跳びや独楽回しの練習を年が明けてからも引き続き積極的に頑張っています。2月にある縄跳び会や独楽名人のメダルゲット!に向けて悔しがったり喜んだりしながら毎日繰り返し練習する姿に感心しています。「先生、出来るようになったよ!見てて!」という声が多く聞かれとても嬉しいです。お弁当袋の蝶々結びも自分一人で出来るようになってきて、様々な場面で諦めず努力する姿を見せてくれています。これからも子ども達の頑張る姿を見守ってまいります。

たんぽぽ組



1月はカルタ遊びを通し文字に興味を持ち始め、郵便ごっこでもなかよしグループやクラスの友達から手紙をもらい喜んでいました。お礼の手紙を書く時に宛名や自分の名前を自分なりに書こうとしたり、「どうやって書く?」と聞いてきたり積極的な姿が見られました。また鉄棒や縄跳びにも興味を示し遊ぶ姿が見られます。2月の縄跳び会に向けて楽しんで遊んでいきたいです。

ひまわり組



お正月の長い連休がありましたが、みんな元気に登園しお友達との再会を喜んでいるようでした。自分の思いを上手に伝えられるようになったり、「貸して」と言われたおもちゃを貸してあげられるようになったり、少しずつ順番を守る事も出来るようになってきたひまわりさん。ルールのある集団遊びではチャンピオンになれなくて悔し涙を流したり、チャンピオンになったお友達に”おめでとう”の拍手を送ったりと遊びの中で色々な感情を知りながら、”思いやる心”を育てていって欲しいなと思っています。

れんげ組

(1歳児)



お正月遊び(絵カード取り・折り紙独楽)に触れてみました。絵カード取りでは気に入ったカードを集めて満足していたり、「何をしているの?」と言った感じで友達の様子を見ている子がいました。独楽回しでは回すより回っている独楽を止める事を楽しむ子が多かったです。1歳児さんは遊びのやり方は分からないけど遊びの楽しさは伝わったようです。季節の遊びに少しでも触れられて良かったなと思います。2月には雪遊びが楽しめたらいいなと思います。

れんげ組

(0歳児)



寒さで体調を崩す子がいましたが、年末年始で生活リズムもあまり崩れる事も無く、元気に過ごす事が出来ていました。正月遊びでは牛乳パックで作った独楽を回したり、お部屋で雪遊びをしたりと冬の遊びを楽しむ事が出来ました。果物やペットボトルのキャップ等様々な種類のポットン落としをし指先を使った遊びも取り入れ夢中になって遊ぶ姿が見られています。雪が降り寒さもあり、部屋で遊ぶ事が多いですので、体を動かして遊べるよう工夫をしてまいります。

心に残る言葉

新年度が始まり約一年。どんどん成長を見せてくれる一歳児。この一年で沢山の喜びをくれた子供たちです。

10月の中頃の事です。「はい、どうぞ」といつものようにおやつを机の上に置くと「ありがとう！」となんと可愛くて柔らかい声が返ってきたのです。私は思わず「ねえ、聞こえた!？」と他の職員に確認。「うん、聞こえた」「聞こえたよ！」と顔を見合わせてニッコリ喜びました。私たちが喜んでいることが伝わったのでしょうか、その様子を見ていた子供達から、「ありがとう」「ありがとう」と、あっち、こっちから声が聞こえてきたのです。なんとも嬉しい光景でした。

ありがとうの言葉だけでなく、時には聞きたくない言葉を発してしまう事もあると思いますが、このようにして子供たちは良いことも悪いことも覚え、また使ってみて良し悪しを覚えていくんですね。

話は変わって私ごとになりますが、数年前認知症を患っていた義母に「ありがとう、ありがとう」と言いながら手を合わせられたことがあります。あの時はどうして手を合わせられるのか分からず、何がありがとうなの!？と笑い話にしてしまったことがあります。どんな気持ちで言ってくれた言葉だったのかは分かりませんが、今になっても忘れないで頭の隅にある光景です。今になればどうしてあの時、素直な気持ちで受け取れなかったのかと悔やまれます。嬉しい時は、ありがとうと伝えまた、ありがとうと言ってもらえたら素直に受け取っていかなくては、と思います。

たった一言の「ありがとう」人の心を温かくしてくれる素敵な言葉。素直な気持ちで使っていきたいですね。

子供たちにも大きく成長していく中で、いろんな場面での「ありがとう」を体感してもらえよう見守っていきたいです。



れんげ組 副担任 井上和恵